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BM für Verkehr, Innovation und Technologie  

Anfragebeantwortung 
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Mag.a  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017    W i e n 
 

 

Wien, am     . Juli 2013 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 
 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben am 13. Juni 2013 unter 

der Nr. 15090/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Mode-, Typ- und 

Stilberatung gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 6: 
 Haben Sie seit Ihrem Amtsantritt persönlich Mode-, Farb-, Stil-, Typberatungen, etc. in An-

spruch genommen und über Spesenabrechnungen, bzw. Steuergeld finanziert? 
 Wenn ja, wann? 
 Wenn ja, wie hoch waren die jeweiligen Kosten? 
 Haben Angehörige Ihres Kabinetts Mode-, Farb-, Stil-, Typberatungen, etc. in Anspruch ge-

nommen und über Spesenabrechnungen, bzw. Steuergeld finanziert? 
 Wenn ja, wann? 
 Wenn ja, wie hoch waren die jeweiligen Kosten? 

 

Es wurden weder von meinen KabinettsmitarbeiterInnen noch von mir persönlich Mode-, Typ- oder 

Stilberatungen über Spesenabrechnungen bzw. Steuergelder in Anspruch genommen. 
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